

La primera nevada del 2018 coincide con el día de Reyes

El espesor del blanco manto obligó a cortar durante varias horas la A-339 a la altura de Almedinilla

Rafael Cobo Calmaestra

Sábado 6 de enero de 2018 - 17:22



Como apuntaban todas las previsiones, aunque con algo de retraso con respecto a la hora prevista, la primera nevada del año 2018 cubrió con su blanco manto toda la comarca de Priego, registrando algún que otro incidente en localidades cercanas como el caso de Almedinilla.

Después de unas primeras horas del día con abundantes precipitaciones, sobre las 10:30 de la mañana y pese a los casi 3 grados de temperatura que en esos momentos marcaban los termómetros, comenzaron a caer los primeros copos que se intensificaron progresivamente hasta cubrir el casco urbano de Priego en pocos

minutos, no registrándose ningún incidente digno de reseñar.

Donde sí se tuvo que cortar el tráfico fue en la A-339, en concreto en el tramo que une Almedinilla y la localidad jiennense de Alcalá la Real, zona donde la nevada fue más copiosa, provocando que la nieve alcanzara los 10 centímetros, haciendo impracticable su tránsito. De ahí que la Guardia Civil se viera obligada a detener el tráfico rodado a la altura de Almedinilla, en cuyo acceso se produjo la colisión de un vehículo, no registrándose daños personales. Sobre las 13:30 se restablecía la circulación en la A-339.

En el resto de vías autonómicas y provinciales de la comarca, no tuvieron que adoptarse medidas especiales, ya que a partir del mediodía comenzaba a remitir la nevada, dando paso a una fina lluvia que en pocas horas hizo que la nieve caída desapareciera por completo suavizando de igual manera la sensación térmica, pese a los 5 grados registrados durante toda la jornada, que según Aemet bajarán hasta los -3 durante esta madrugada.